

Waldkindergarten Baumfuchse in der Finkensteiner Nudelfabrik

Zum Thema Erntedank besuchten die Kinder vom Waldkindergarten Baumfuchse im Oktober die Finkensteiner Nudelfabrik. Die Eltern brachten die Kinder in der Früh direkt zur Fabrik, wo die Kleinen zuerst einmal mit Straßenkreiden den Parkplatz der Nudelfabrik und des Markt Cafés verschönerten. Bei der anschließenden Führung durch den Familienbetrieb wurden die Waldkindergartenkinder von Chefin Katharina Gregori höchstpersönlich begrüßt. Die kleinen Besucher erfuhren viel Wissenswertes z. B. über das Alter des Unternehmens und wie die Arbeit früher ausgeführt wurde. Während die Waldkindergartenkinder von Raum zu Raum gingen und sich die, zur Produktion benötigten Maschinen ansehen durften, erklärte Frau Gregori den Kleinen die verschiedenen Arbeitsschritte in der Nudelfabrik, angefangen vom Teig bis hin zum Verpacken der fertigen Nudeln. Beeindruckend war für Kinder und Erwachsene gleichermaßen, wie viele Sorten von Nudeln es in der Finkensteiner Nudelfabrik gibt. Zum Abschluss erhielt jedes Kind und jeder Erwachsene eine Packung „Herz-Nudeln“ für daheim. Vielen lieben Dank an Katharina Gregori für die herzliche Einladung und die interessante Führung durch die Nudelfabrik. Nachdem sich die Besucher auf der Terrasse des Markt Cafés stärken durften, machten sich die „Baumfuchse“ zu Fuß



Die Kinder staunten über die große Menge an Nudeln.

durch schöne Herbstwälder und entlang von Feldern wieder auf den Heimweg zum Waldkindergarten. Es war für alle ein spannender und schöner Tag.